

TNI Segera Proses Oknum Anggota Diduga Terlibat Penembakan Bos Rental

Category: Hukum, Kriminal
written by Redaksi | 03/01/2025



ORINEWS.id – Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto angkat bicara terkait oknum TNI AL yang diamankan terkait kasus penembakan bos rental mobil pria IA (48) dan R (59) di rest area Km 45 Tol Tangerang-Merak. Jenderal Agus membenarkan oknum telah diamankan.

“Betul sudah diamankan,” kata Jenderal Agus kepada detikcom, Jumat (3/1/2025).

Jenderal Agus mengatakan saat ini prajurit TNI AL terlibat tengah diproses. Dia memastikan akan menindak tegas jika nantinya prajurit TNI terbukti terlibat kasus tersebut.

“Akan segera diproses lebih lanjut apabila terbukti bersalah akan ditindak tegas sesuai hukum yang berlaku,” ujarnya.

Agus Subiyanto memastikan akan menindak tegas oknum prajurit TNI AL yang diduga terlibat. Prajurit tersebut akan dipecat jika terbukti bersalah.

“Kalau terbukti (terlibat), dipecat dan penjara,” kata Agus.

Pusat Polisi Militer AL (Puspomal) menangkap seorang oknum anggota TNI AL. Oknum tersebut diamankan terkait dugaan keterlibatan penembakan bos mobil rental di Tol Jakarta-Merak Km 45.

Danpuspom TNI Mayjen Yusri Nuryanto mengatakan oknum anggota TNI AL tersebut masih diperiksa intensif di Puspomal. Namun dia belum menjelaskan identitas oknum anggota TNI AL itu, detail kronologi penangkapan, hingga motif kasus penembakan tersebut.

“Pelaku sudah diamankan di Puspomal,” kata Mayjen Yusri, dilansir Antara, Jumat (3/1).

Pelaku Diduga 4 Orang

Sebagai informasi, diduga pelaku penembakan terhadap bos rental mobil dan upaya penggelapan mobil tersebut berjumlah 4 orang. Saat ini pihak kepolisian masih mendalami kasusnya.

Peristiwa itu terjadi pada pukul 04.30 WIB Kamis (2/1) kemarin. Kapolresta Tangerang Kombes Baktiar Joko Mujiono didampingi Kasat Reskrim Kopol Arief Nazarudin terjun langsung mengecek lokasi kejadian. Polisi turut mengamankan selongsong peluru 9 mm dan mobil Brio Kuning di lokasi kejadian

Peristiwa penembakan tersebut dipicu masalah penggelapan mobil rental milik korban. Saat itu pelaku penembakan membawa mobil Honda Brio milik korban yang diduga sudah digelapkan. Namun pelaku bukan sebagai penyewa, melainkan mobil tersebut sudah berpindah tangan.

Korban saat itu melacak keberadaan mobilnya yang diduga digelapkan. Korban dan pelaku sempat kejar-kejaran hingga sampai di Km 45 Tol Tangerang-Merak.

“Kejadian ini bermula dari dugaan penyalahgunaan mobil rental

milik keluarganya (korban). Pelaku diduga menggunakan GPS untuk memutuskan jejak kendaraan di Pandeglang. Setelah melacak dan mengejar, saksi menemukan mobil Brio warna oranye milik keluarganya di depan mini market rest area Km 45," kata Arief Nazaruddin Yusuf saat dihubungi.

Korban mencoba mengadang mobil miliknya yang dibawa pelaku. Saat itulah, pelaku melepaskan lima kali tembakan ke arah korban. Bos rental berinisial IA (48) tewas dan satu lainnya luka-luka berinisial R (59).

"Saat mobil tersebut diadang, pelaku tiba-tiba menembak secara brutal dan melukai dua korban. (Peluru) Mengenai dua korban, saudara I (48) di bagian dada dan tangan kiri, serta saudara R (59) di bawah ketiak kanan," imbuhnya.[]